

2・3年前からずっと、レインボーニュースを見ながらリフォームを考えていたN様邸をご紹介します。



施工後

Takara standard
PREDENCIA

浴室内の色決めは、落ち着いた雰囲気になるように考え、3パターンのカラーシミュレーションから家族会議で満場一致で決定！

我が家でホテルのような入浴時間



浴室リフォーム



北一色町 N様邸

Q1 今回浴室リフォームをしようと思ったきっかけやお悩みごとは？

- 築25年ほどになるのですが、寒いお風呂が嫌で…。寒くてゆっくり入れず、ささっと入浴を済ませる感じになっていました。

施工前



- 家族の中で一番最後にお風呂に入る頃には、お湯も冷めてしまっていて、何度も追い炊きをすることに。
- 洗い場の隅にぐるりと排水溝があり、掃除が大変で…。なるべく手間を減らすために、蓋を外したままにしていました。

癒やしの最上空間へ



肩包み湯

左右にわかれたツインの水流が身体を包み込み、全身をしっかりあたためます。



ラグジュアリーミラー

ミラーの上下に間接照明をセット。やわらかな光が、浮遊感と癒やしの空間に。

Q3 ご感想をお願いします



雰囲気も良く、肩包み湯も使ってゆったり入っています。今までよりお風呂が広く感じ、1人で入るのが勿体ないくらいです。ラグジュアリーミラーの照明は、明るさや色を家族それぞれの好みで登録し、入る時に切り替えています。お湯も冷めにくくなったと思うので、今年の冬が楽しみです。

Q2 ショールーム見学で気に入った点や決める際に重視したポイントは？

- 汚れがつきにくく、掃除がしやすいところ
- 実際に浴槽に入ってみて、ホーロー浴槽の手触りがよく、高い保温性や肩包み湯でリラックスしたり、身体が温まりやすそうでいいなと思いました。
- ラグジュアリーミラーは、癒やしの空間になるかなと思い、せっかくならと選びました。

私が担当しました



リラックスしながらしっかり温まるお風呂になって、ご家族全員お風呂の時間が長くなったというお話も伺いました。お風呂での過ごし方も変わったようで良かったです。ありがとうございました。



梅村
masahiro